

2024-11-20

Desfile de 20 de noviembre: ¿Por qué Brugada no acompañó a Sheinbaum?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/mexico/2024/11/20/desfile-de-20-de-noviembre-por-que-brugada-no-acompano-a-sheinbaum/>

En el desfile cívico militar por el 114 aniversario del inicio de la Revolución Mexicana, encabezado por la Presidenta Claudia Sheinbaum, una de las personas ausentes es la Jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, pero hay un motivo para ello.

Este miércoles la primera Presidenta de México encabeza su primer desfile en el Zócalo capitalino, donde está acompañada por integrantes de su Gabinete, así como por otros funcionarios.

Brugada Molina fue la ausente en esta ocasión, lo cual fue extraño para muchas personas; no obstante, la mandataria capitalina aclaró el porqué de su ausencia en este desfile cívico militar del 20 de noviembre.

Por medio de sus redes sociales, la mandataria capitalina explicó que el motivo por el cual no pudo asistir a este evento por el inicio de la Revolución Mexicana es por cuestiones de salud.

Brugada Molina explicó que se hará un procedimiento médico como parte de su proceso de recuperación de la operación de cadera a la que se sometió previo a las elecciones del pasado 2 de junio.

"Amigas y amigos, les comento que, como parte de mi recuperación de la operación de cadera que tuve hace algunos meses, me realizaré un procedimiento médico, por esta razón no podré acompañar a la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en el desfile. Les mando un saludo cariñoso, gracias", escribió en X.

Debido a esta situación, la mandataria cumple dos días continuos sin actividades públicas e incluso canceló eventos que cada martes lleva a cabo en el Zócalo capitalino para atender a la ciudadanía.

Seguridad en el desfile

Con el propósito de salvaguardar la seguridad física y patrimonial de los participantes y asistentes al Desfile Conmemorativo del 114 Aniversario de la Revolución Mexicana, que se realizará en el centro de la ciudad este 20 de noviembre, la Secretaría de Seguridad Ciudadana implementó un operativo de seguridad y vialidad.

Desde las 06:00 horas del miércoles 20 de noviembre y hasta el término de las actividades, la dependencia desplegará a dos mil setecientos policías con 115 vehículos que estarán pendientes ante cualquier eventualidad; además realizarán las acciones preventivas para evitar la comisión de ilícitos durante el evento.

Únete a nuestro canal de WhatsApp. En La Razón enviamos a tu celular lo más importante México y el Mundo, recuerda que una persona informada siempre tiene La Razón.

LMCT